8 Piéces
400 m?
Réf. 1696
6 850 000 €

St-Tropez
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A seulement 5 minutes du village et & 3 minutes des plages des Salins,

iRk 1

Tahiti, Pampelonne et la Moutte, cette superbe vila neuve ,\ il g .

contemporaine est située a Saint-Tropez. Au rez-de-chaussée, elle offre
un vaste séjour ouvert sur un patio aménageé et une terrasse prolongée
par une piscine chauffée a débordement, une cuisine haut de gamme,
2 chambres en suite, une salle de sport et un garage de 50m2. A
|'étage, on trouve 3 chambres avec salles de douche et terrasses
privatives. Le jardin est paysagé et la propriété est vendue entierement

meublée, avec un garage pouvant accueillir 2/3 voitures. A ...

Just 5 minutes from the village and 3 minutes from the beaches of Salins, Tahiti,
Pampelonne and La Moutte, this superb new contemporary villa is located in
Saint-Tropez. On the ground floor, it offers a large living room opening onto a
furnished patio and a terrace extended by a heated infinity pool, a high-end kitchen,
2 en-suite bedrooms, a gym and a 50sgm garage. Upstairs, there are 3 bedrooms
with shower rooms and private terraces. The garden is landscaped and the property
is sold fully furnished, with a garage that can accommodate 2/3 cars. Just 1 km
from Place des Lices, this villa ...

AGENCE DU CAP
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